



**Erster Ausritt** „Das Glück der Erde liegt auf dem Rücken der Pferde.“ Dieser Spruch wurde für 22 Mädchen und einen Buben Wirklichkeit beim Ferienprogramm der Gemeinde Taufkirchen. Auf der Anlage des RuF Taufkirchen in Hilpolding fand es unter dem Motto „Umgang mit dem Pferd“, „Meine ersten Reitversu-

che“ und „Ponygames“ statt. Vorsitzender Helmut Sperr freute sich über die große Beteiligung. Jugendwart Lion Stütz hatte sich verschiedene Aufgaben ausgedacht. So durften die Kinder ihre ersten Reitversuche absolvieren. An der Longe von Stütz und Barbara Lipka wurde neben Schritt auch die eine oder andere Runde im Trab geritten. Korrek-

tes Führen und Putzen von Pferden mit einem Frage-Antwortspiel war ebenso Teil des Programms wie ein Geschicklichkeitsparcours mit den Ponys. Als krönenden Abschluss gab es am Lagerfeuer Steaksemmeln und Getränke. Nach vier Stunden erzählten die Kinder ihren Eltern stolz von ihren ersten Reiterlebnissen.